

Borbolla aludió a la muerte del torero en el acto de ayer

Se inauguró el hospital de Pozoblanco, que no funcionaba cuando murió Paquirri

Alvaro Vega/D-16

Enviado especial

POZOBLANCO.— Una población superior a los cien mil habitantes vio ayer cumplida, en primera instancia, una promesa que recibió hace nueve años del primer Gobierno de S.M. el Rey. El presidente de la Junta de Andalucía, *José Rodríguez de la Borbolla*, inauguró el hospital comarcal Valle de los Pedroches, perteneciente a la red de asistencia sanitaria de la Seguridad Social de Andalucía y que ha sido construido sobre un solar de 19.348 metros cuadrados cedidos por el Ayuntamiento y situado en la zona de la antigua estación de ferrocarril.

Pancartas portadas por niños con el lema «*Ya era hora*» y gritos de «*Qué bueno que viniste*» recibieron tanto al presidente andaluz como al consejero de Salud y Consumo, *Pablo Recio*.

El acto fue el espaldarazo oficial a la puesta en marcha hace unas semanas de los primeros servicios del hospital comarcal de Pozoblanco.

Pablo Recio se comprometió a que el nuevo centro sanitario estará en funcionamiento al ciento por ciento en el próximo mes de noviembre, aunque la intención de la Junta de Andalucía es abrir a la hospitalización el centro en septiembre, cuando haya podido cubrir las plazas de médicos especialistas que están vacantes.

El alcalde de Pozoblanco, *Blas Garrido*, destacó que el acto tenía «*una trascendencia*

que jamás será calculada», ya que «*esta situación nos ponía como un país tercermundista en el tema sanitario*». El director del hospital, *José Miguel Laín*, precisó que la inauguración era la primera fase de la puesta en marcha definitiva.

Paquirri

Fue el presidente de la Junta de Andalucía quien hizo una mención implícita a la muerte de *Francisco Rivera «Paquirri»*, ocurrida el pasado mes de septiembre tras una cogida en la plaza de toros de Pozoblanco. El torero tuvo que ser evacuado a Córdoba por estar cerrado el hospital comarcal. «*En muchos sitios se pensó, dijo Borbolla, que Andalucía estaba abocada al subdesarrollo.*»

Para destacar también la necesidad de que haya «*menos peleas localistas y más colaboración entre los responsables*».

Rodríguez de la Borbolla hizo especial mención a que «*hechos como este son los que legitiman el poder político*».

El hospital comarcal de Pozoblanco se levanta sobre un rectángulo de 100 x 45 metros. Consta de cuatro plantas y semisótano, siendo el valor del edificio superior a los seiscientos cincuenta millones de pesetas y su dotación de material cercano a los trescientos.

Según señaló *Pablo Recio*, el nuevo centro sanitario va a dar más de trescientos puestos de trabajo directo y entre cuatrocientos y quinientos indirectos, estando presupuestado su

funcionamiento anual en 930 millones de pesetas.

Como reconocieron los diferentes oradores en el acto de inauguración, el hospital comarcal Valle de los Pedroches no tiene aún en marcha todos los servicios. En el mes de junio se pusieron en marcha las consultas externas de medicina general, pediatría, toxicología y digestivo, así como los servicios comunes de análisis clínicos y radiología. En próximas y sucesivas etapas, estas consultas se ampliarán a cardiología.

Especialidades

La fase de hospitalización o de especialidades quirúrgicas comenzarán cuando estén adjudicadas las plazas que más problemas están dando a la Administración autónoma para su concesión. Concretamente son las de hematología y anestesiología. La implantación gradual en esta fase abarcará las especialidades de pediatría, toxicología, cirugía general, oftalmología, otorrinolaringología, urología, traumatología, anestesia y reanimación.

El centro sanitario abarcará también a toda la sierra de Córdoba, incluido el cercano valle del Guadiato.

Tanto *Borbolla* como *Recio* hicieron hincapié en que con esto no se solucionaban todos los problemas sanitarios de la zona, sino que era necesaria la puesta en marcha también de otra serie de acciones por parte de la Junta de Andalucía que ya están proyectadas.